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PAN solicita transparencia al FONADIN 

Luego de anunciarse la compra de 13 plantas de generación de energía eléctrica a la empresa Iberdrola, 

el PAN pidió a la Secretaría de Hacienda explicar claramente los beneficios en torno al financiamiento 

que se dará a un fondo privado a través del Fonadin. Héctor Téllez, diputado federal, informó que Acción 

Nacional presentará un punto de acuerdo para solicitar a la dependencia que dirige Rogelio Ramírez de 

la O transparentar la compra de 108 mil millones de pesos.  

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGo%5FZxH5QXDLeVE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3

264FEE48F%213952&parId=75F18D3264FEE48F%213945&o=OneUp 

 

 

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGo%5FZxH5QXDLeVE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213952&parId=75F18D3264FEE48F%213945&o=OneUp
https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGo%5FZxH5QXDLeVE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213952&parId=75F18D3264FEE48F%213945&o=OneUp

